

Retourner au coeur de l'Adoration

Les médias artistiques, vous m'en direz tant...

Quel rapport avec ma foi, ma vie spirituelle! En plus je ne sais ni dessiner, chanter et encore moins danser...

Les médias artistiques tels que la musique, les arts plastiques, le théâtre, la danse ne sont pas uniquement destinés aux initiés et pour « des œuvres d'art ».

Ils peuvent nous conduire à expérimenter le plein potentiel créatif dont chacun est dépositaire et qui ne demande qu'à révéler le divin et l'humain en chacun de nous.

Ils sont des outils que Dieu, Le Verbe, le Créateur, nous offre au service de notre expression créative, car nous sommes créés à son image, tous en capacité de créer. Dieu faisant bien les choses, ils contribuent aussi à nous aider à prendre soin de nous, à nous ressourcer avec Dieu.



Atelier d'Art-thérapie « Retourner au cœur de l'adoration »

Jésus face à la tentation dans le désert, répond ainsi à l'ennemi

« Il est écrit : Tu adoreras le Seigneur, ton Dieu, et tu le serviras lui seul" (Luc 4, 8)

Pourquoi et comment retourner au cœur de l'adoration afin qu'elle glorifie celui seul qui la mérite? Notre créativité peut nous guider sur ce chemin.

Il n'est pas nécessaire de maîtriser un art en particulier pour participer. N'hésitez donc pas à partager l'invitation à ceux et celles qui pourraient être intéressé(e)s. animatrice de la journée : Yolande BEGUIN Organisatrice : Eva DEHON

> En pratique RDV Samedi 13 Avril 2024 De 9h30 à 16h30

Nous serons accueillis sur le site Les Myosotis Rue de la Gendarmerie 22 - 5330 ASSESSE Inscription obligatoire par mail : lesmyosotis.assesse@gmail.com

Participation aux frais : 40.00 € Le repas du midi est compris dans la participation

Vous souhaitez arriver la veille et/ou rester la nuit suivante et profiter d'une/deux nuit(s) de repos dans les chambres d'hôtes des Myosotis ?

Vous pouvez réserver votre chambre via l'adresse mail lesmyosotis.asesse@gmail.com
ou via le site www.lesmyosotis.be)

